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Abstract (en)
The module (M1) has a light source placed in concavity of a concave reflector (R1) and formed by LED. An output lens (L1) is placed in front of the
reflector and the source. The reflector is associated to a folder (2.1) whose upper reflecting surface bends a beam from the reflector. The folder has
a front end edge to form cut-off in the beam. A centered line of the lens is formed by a left bend arc. An intermediate corrector system (D1) is placed
between the reflector and the lens for obtaining satisfactory cutting line based on the geometry of output and input surfaces (4.1, 6.1) of lens. An
independent claim is also included for a headlight of motor vehicle comprising lighting modules.

Abstract (fr)
L'invention concerne un module de projecteur lumineux de véhicule automobile donnant un faisceau à coupure, comportant un réflecteur concave
(R1,R2), une source lumineuse disposée dans la concavité du réflecteur, et une lentille (L1, L2) située en avant du réflecteur et de la source
lumineuse. La source est formée par au moins une diode électroluminescente pour éclairer au moins vers le haut. Le réflecteur est associé à une
plieuse (2.1,2.2) dont la face supérieure est réfléchissante pour replier le faisceau provenant du réflecteur, la dite plieuse comportant un bord
d'extrémité avant propre à former la coupure dans le faisceau d'éclairage. La surface de sortie (4.1, 4.2) de la lentille est choisie de manière à
pouvoir se raccorder suivant une surface continue avec les surfaces de sortie des lentilles de modules voisins. En outre, la ligne moyenne de la
lentille est formée par un arc de courbe gauche, et un système optique correcteur est prévu entre le réflecteur et la lentille pour l'obtention d'une
ligne de coupure satisfaisante, en fonction notamment de la géométrie de la face d'entrée et de la face de sortie de la lentille.
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